

MAGAZINE

TMMD Sengkuyung Tahap IV Kodim 0706/Temanggung di Desa Tanurejo, Bansari, Dapat Sambutan Positif dari Warga

Agung widodo - TEMANGGUNG.MAGZ.CO.ID

Oct 10, 2024 - 11:42



TEMANGGUNG – Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap IV Kodim 0706/Temanggung di Desa Tanurejo, Kecamatan Bansari, Kabupaten Temanggung, terus berjalan dengan penuh antusiasme dari masyarakat setempat. Kamis (10/10/2024).

Program yang berfokus pada perbaikan infrastruktur, khususnya pengecoran jalan, telah memberikan dampak positif bagi warga yang selama ini kesulitan dalam akses transportasi.



Sidi Waluyo, salah satu warga Desa Tanurejo, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas program TMMD ini. Menurutnya, perbaikan jalan sangat membantu aktivitas warga, terutama petani yang sering mengangkut hasil panen. "Program TMMD ini sangat luar biasa membantu. Sebelumnya, jalan yang kami lalui sangat sulit, apalagi jalannya yang kecil. Saat musim hujan, jalan menjadi licin dan berbahaya," ujar Sidi.

Sidi juga menambahkan bahwa antusiasme warga dalam mendukung program ini sangat besar. Bahkan, beberapa warga rela memberikan sebagian sawah mereka untuk pelebaran jalan. "Jalan yang sebelumnya hanya setapak, sekarang bisa dilewati kendaraan. Warga rela memberikan tanahnya agar nantinya petani bisa lebih mudah mengangkut hasil panen," jelasnya.

Tidak hanya warga, program TMMD juga mendapat dukungan penuh dari pemerintah desa. Sidi menceritakan bagaimana gotong royong antara TNI, perangkat desa, dan masyarakat berjalan sangat erat. "Semua ikut terlibat, mulai dari warga hingga perangkat desa dan lurah, semuanya terjun membantu proses pengecoran jalan. Semangat gotong royong sangat terasa," tambahnya.

TMMD Sengkuyung Tahap IV ini menjadi salah satu upaya nyata TNI dalam mendukung pembangunan infrastruktur di pedesaan, khususnya di wilayah yang akses jalannya sulit. Dengan adanya perbaikan jalan ini, diharapkan kesejahteraan masyarakat Desa Tanurejo dapat meningkat, terutama bagi para

petani yang akan lebih mudah mengangkut hasil panennya ke pasar.



Program ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kualitas hidup warga pedesaan melalui pembangunan infrastruktur yang berkelanjutan.